

K-3-1797 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: LAG Sport

Beschlussdatum: 19.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 772 bis 778:

Als wir 2016 Regierungsverantwortung übernommen haben, waren die Sportanlagen in Berlin in schlechtem Zustand. Mit dem ~~Sportanlagen-sanierungsprogramm~~Sportstätten-sanierungsprogramm haben wir begonnen, Sportstätten wieder in Schuss zu bringen. Es ist aber auch klar: Bei der Vielzahl an Anlagen wird die Sanierung ein Marathon, kein Sprint. Für uns ist wichtig, dass die Sanierungen nach hohen ökologischen Standards mit transparenter Bürger*innenbeteiligung erfolgen müssen. Die Klimakrise erfordert, dass wir in allen Lebensbereichen Ressourcen schonen. Deswegen haben wir in ~~der Sportanlagen-nutzungsverordnung~~den Sportanlagen-Nutzungsvorschriften auch Nachhaltigkeitskriterien verankert.